

ESTUPENDA RUMANÍA

Ciudades Medievales y Castillos

18 de Julio de 2017.-: JAÉN - MADRID- BUCAREST.

Salida a la hora acordada con dirección a Madrid. Breves paradas en ruta. Llegada al aeropuerto de Madrid (pendiente de confirmar la terminal). El vuelo es a las 16´10 horas, con la Compañía Aérea Wizz Air. Llegada al aeropuerto de Bucarest a las 20´55 horas, y encuentro con el guía que se quedara a nuestra disposición para el resto del tour en Rumanía. Cena en restaurante típico y alojamiento en hotel 4* en Bucarest

19 de Julio de 2017.-: BUCAREST - SIBIU - SIBIEL.

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sibiu (154.000 hab.), fundada sobre el antiguo emplazamiento romano de Cibinium . Visita del casco antiguo de Sibiu, la capital europea conocida en su época por su sistema de fortalezas considerado el más grande de Transilvania con más de 7 km. de recinto amurallado de la cual hoy en día se conservan importantes vestigios. Se podrá admirar la Plaza Grande con la peculiaridad de la ciudad, los techos con “los ojos que te siguen”, la plaza Pequeña con el Puente de las Mentiras y la imponente iglesia evangélica del estilo gótico del siglo XIV. Cena típica de la región en Sibiel (*a 30min distancia del centro de Sibiu*), con los paisanos, aprovechando un menú típico y bebidas incluidas. Alojamiento en casa rural en Sibiel.

20 de Julio de 2017.-: SIBIEL - HUNEDOARA (CASTILLO HUNYADI) - ALBA IULIA - SIBIEL.

Desayuno en el hotel. Salida para visitar Hunedoara (71.200 hab.) y el Castillo de la familia Hunyadi. El castillo es un gran monumento desarrollado progresivamente en estilo gótico en primer lugar, a continuación, el Renacimiento y Barroco. Presenta un gran puente levadizo, torres y patios y dos grandes salas, la Sala de los Caballeros y el Salón de la Dieta, llamadas así porque durante algún tiempo fue sede de la reunión de la Dieta de Transilvania. Continuación hacia Alba Iulia (66.000 hab.). Visita de la ciudadela fortificada y construida por el emperador Carlos VI de Austria, proyectado por Morando Visconti en 1714; visitamos la Catedral católica de la ciudad, uno de los edificios religiosos más importantes de Rumanía. La ciudad fue fundada por los romanos en el siglo II d.C. Marco Aurelio y destruida por los tártaros en 1241. Alba Iulia fue la residencia de los príncipes de Transilvania y un obispo católico romano. Regresamos a Sibiel donde nos espera la cena típica, con los paisanos, aprovechando un menú típico y bebidas incluidas. Alojamiento en casa rural en Sibiel

21 de Julio de 2017.-: SIBIEL - BIERTAN - SIGHISOARA - BRASOV

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sighisoara. Parada en Biertan (2.600 hab.), pueblo fundado por los colonos sajones en el siglo XII y que fue durante todo el siglo XVI un importante mercado y sede

episcopal luterana hasta el siglo pasado. Visita de la iglesia fortalecida de Biertan, construida en el punto más alto del pueblo, en el siglo XIV, como una basílica amplia en estilo gótico, rodeada poco después de un recinto amurallado. Hoy en día, la iglesia pertenece al Patrimonio Mundial de UNESCO. Continuamos hacia Sighisoara (26.500 hab.), ciudad natal del famoso Vlad Tepes (El Empalador), conocido a todos como el Conde Drácula. Visita guiada de Sighisoara, la más bella y mejor conservada ciudad medioeval de Rumanía. Se remonta en gran parte en el siglo XIV, cuando fue ampliada y reforzada la construcción rápidamente realizada después de las destrucciones de los tártaros en 1241. Se han conservado 9 de las 14 torres originales: la torre de los Herreros, la de los Zapateros, la torre de los Carniceros, la de los Sastres, la torre de los Curtidores, torre de Caldereros, etc. El más bello y conocido monumento de la ciudad es la Torre del Reloj, que fue construida en los siglos XIII-XIV y hasta el 1556 fue sede del Concejo de la ciudad. Continuamos nuestro camino hasta llegar a Brasov. Cena en restaurante. Alojamiento en el hotel **5***, en Brasov.

22 de Julio de 2017.-: BRASOV - BRAN.

Desayuno en el hotel. Visitamos una de las más fascinantes localidades medievales, de Rumanía, Brasov (274.000 hab.), fundada en el siglo XIII por los caballeros Teutónicos, sobre un asentamiento dacio, en el curso de la visita se puede admirar el Barrio Schei con la iglesia San Nicolás y la primera escuela rumana (siglo XV). Visita de la Iglesia Negra, la iglesia en estilo gótico más grande de Rumanía, las antiguas fortificaciones de la ciudad con los bastiones de los gremios de artesanos. Continuamos con la visita del castillo de Bran (5.200 hab.), conocido bajo el nombre del Castillo de Drácula, uno de los más pintorescos de Rumanía, construido en el siglo XIII por el caballero teutónico Dietrich y restaurado en 1382 por los sajones de Brasov, para defender el paso de Bran de la amenaza turca. A partir del 1920, el castillo de Bran se convierte en residencia de los reyes de Rumanía. Veranearon durante mucho tiempo la reina María de Sassonia-Coburgo-Gotha, acompañada por su hija la princesa Ileana de Rumanía. La reina reestructuró masivamente los interiores según el estilo de la época art and craft rumano. En 1948, cuando la familia real rumana fue expulsada por las fuerzas de ocupación comunistas, el castillo fue ocupado. Alojamiento en el hotel **5*en** Brasov.

23 de Julio de 2017.-: BRASOV - SINAIA - BUCAREST.

Desayuno en el hotel. Visitamos Sinai (11.500 hab.), nombrada la Perla de los Cárpatos, la más conocida localidad montañosa en Rumanía. Este fue el lugar de residencia del primer rey de Rumanía, Carlos I, que se hizo construir un lugar de retiro veraniego, el Castillo de Peles. Visita del Castillo de Peles , antigua residencia real, construida a finales del siglo XIX en el estilo neogótico de los castillos bávaros. El interior del castillo Peles contiene 160 habitaciones, arregladas y decoradas en todas las formas posibles, prevaleciendo las decoraciones en madera. Salida hacia Bucarest. Cena en restaurante. Alojamiento en hotel **GOLDEN 4***, en Bucarest.

24 de Julio de 2017.-: BUCAREST.

Desayuno en el hotel. Visita guiada de Bucarest (2.100.000 hab.), la capital rumana, situada en las llanuras de Valaquia, entre las faldas de los Cárpatos y el Danubio. La ciudad de Bucarest fue poblada por los geto-dacios en el año 70 A.C. Nombrada "El París del Este", por sus edificios construidos al estilo de la capital francesa. Visitamos el Palacio del Parlamento, el segundo edificio más grande del mundo después del Pentágono de Washington. Paseo por el casco antiguo, visitando el "Patriarcado" (*el*

centro espiritual de la iglesia ortodoxa rumana). Visita del Museo de la Aldea, situado en el exuberante Parque Herastrau, uno de los parques al aire libre más grandes de Europa. Casas del pueblo restauradas, grandes graneros y molinos de agua corriente llenan las calles estrechas. El museo enseña cómo era Rumania hace un siglo. Cena en restaurante. Alojamiento en el hotel **4*en** Bucarest

25 de Julio de 2017.-: BUCAREST - MADRID - JAÉN.

Desayuno en el hotel. Almuerzo en restaurante y tiempo con nuestro guía hasta la hora del traslado al aeropuerto para Madrid. Vuelo a las 21'20 horas en Wizz Air (Compañía de Rumanía). Llegada a Madrid a las 00'20 horas. Recogida del autobús en el aeropuerto de Madrid, para regresar a Jaén. Fin de nuestros servicios.

PRECIO EN DOBLE O TRIPLE 1.300 Euros. Precio ajustado si van al viaje 51 - 55 personas.

- SUPL. PLAZA EN SINGLE 175 Euros.
- NOTA: El precio podría experimentar un aumento, si los carburantes suben de precio.

LA COTIZACIÓN INCLUYE:

- 7 noches de alojamiento en los hoteles 4*/5* mencionados en el programa o similar (3 en Bucarest; 2 en Brasov; 2 en Sibiel).
- Transporte en autobús con conductor y guía de habla española.
- Asistencia guía en español que acompañará el grupo a lo largo de todo el viaje, desde la llegada en Rumanía hasta la salida.
- Full board (desayuno, almuerzo, cena), Agua incluida.
- Las entradas para las visitas previstas en el programa.
- Billetes de avión, ida y vuelta, y las tasas.
- Guía Acompañante desde Jaén.
- Traslado en autobús, ida y vuelta, al aeropuerto de Madrid.
- Seguro de Viaje.

LA COTIZACIÓN NO INCLUYE:

- Los Extras en los Hoteles.
- Las bebidas en las comidas, a excepción que se indique lo contrario.
- Lo no especificado en el programa.
- Seguro de anulación.

DOCUMENTOS: Pasaporte o Documento Nacional de Identidad en vigor (en el caso de los ciudadanos UE)